

## 全国選抜チームが本市で熱戦展開



六回目を迎えた前橋市長杯全国社会人選抜九人制フレスビュリーグが四月十日・十一日、ぐんまアリーナで開催されました。国内トップレベルの十六チームによる熱戦の末、地元の群馬銀行が二年連続五回目の優勝。高木市長から市長杯が手渡されました。表彰式後には、選手たちが指導するバレーボール教室も。二百人の参加者は、真剣なまなざしで汗を流しました。



## 前橋 Maebashi

# ア・ラ カルト

春の全国交通安全運動が、4月7日から15日まで実施されました。桃井小前では8日、初登校した新1年生41人に、高木市長と塩田県警本部長が正しい横断歩道の渡り方を街頭指導。子どもたちは、元気に手を挙げて安全に横断しました。



## 手を挙げて元気に横断

## 5カ所の文化財を探訪



四月十五日に文化財探訪が行われ、バスで五カ所を巡りました。下長磯町では江戸時代から伝わる「下長磯操り式三番」を見学。これは三体の人形で演じられ、五穀豊穡<sup>ごこくほうじやく</sup>、地域安全を願う神事として、毎年この日に稲荷神社で奉納されています。参加者は郷土の歴史を興味深く学んでいました。